
СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
встречи и.о. декана Факультета психологии 

с представителями Студенческого совета 
  
04 апреля 2025 г.    № 44/9-02-10 
 
 
Председательствующий – Н.А. Медина Бракамонте, и.о. декана Факультета психологии 
СПбГУ 
 
Секретарь – А.С. Деминская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ 
 
Присутствовали:  
 
Ответственный секретарь Студенческого  
совета Факультета психологии СПбГУ                                                              М. И. Валяева 
Руководитель информационного комитета Студенческого 
совета Факультета психологии СПбГУ                                                           А.А. Кордюкова 
Председатель Студенческого совета 
Факультета психологии СПбГУ                                                                            К.Д. Русанов 
Руководитель Социального отдела Студенческого  
совета Факультета Психологии СПбГУ                                                             Е.А. Федорова 
 
Повестка дня: 
1. О текущей организации учебного процесса 
2. О мероприятиях 
3. О поступившем запросе 
 
 

1. О текущей организации учебного процесса 
________________________________________________ 

Н.А. Медина Бракамонте 
 

И.о. декана Факультета психологии СПбГУ Н.А. Медина Бракамонте 
поинтересовалась у студентов как обстоят дела в текущем семестре и есть ли проблемы и 
вопросы для обсуждения и принятия решения. Присутствующие ответили, что проблем и 
вопросов нет.  
 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 
 

2. О мероприятиях 
________________________________________________ 

Н.А. Медина Бракамонте 
 
На встрече обсуждено участие студентов старших курсов и аспирантов в 

мероприятиях IX Санкт-Петербургского Международного Форума Труда, в частности 



организованных преподавателями Кафедры психологии труда и организационной 
психологии. Присутствующие подтвердили доведение информации до обучающихся. 

Также, Н.А. Медина Бракамонте проинформировала участников встречи о 
проведённом XV Петербургском международном образовательном форуме. 
Присутствующие обсудили наиболее востребованный формат проведения.  
 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 
 

3. О поступившем запросе 
________________________________________________ 

Н.А. Медина Бракамонте 
 
 Наталья Анатольевна проинформировала присутствующих о поступившем 

запросе от магистрантов о возникших трудностях в части списка переселений общежития 
и попросила представителей Студенческого совета опубликовать итоговый список на 
внутренних ресурсах. 
 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 

 
Председательствующий                                                                       Н.А. Медина Бракамонте 
  
 
Секретарь                                                                                                            А.С. Деминская 


